
AP KIN ,00 

C 2 SET, 'LM 

s.preador re!ípe César - FC 
Prerid,2nte 

1 

Câmara de Vereadores de Pindamonhangaba 
Estado de São Paulo 

REQUERIMENTO 

EMENTA: A direção da EFCJ — Estrada de Ferro Campos do Jordão, solicitando informações 

sobre a falta de "trens de subúrbio" ligando Pindamonhangaba aos bairros da zona rural até o 

Piracuama. 

REQUERIMENTO N° 2612/2019 
Autor: ANTÔNIO ALVES DA SILVA 
Ementa: A DIREÇÃO DA EFCJ - ESTRADA DE FERRO CAMPOS DO 
JORDÃO, SOLICITANDO INFORMAÇÕES SOBRE A FALTA DE 
(TRENS DE SUBÚRBIO) LIGANDO PINDAMONHANGABA AOS 
BAIRROS DA ZONA RURAL ATÉ O PIRACUAMA. 

PROTOCOLO GERAL N° 2987/2019 
Data: 02/09/2019 - Ho ário: 13:51 
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Senhor Presidente: 

Considerando que os transportes coletivos não possuem linhas que atendem os moradores desta 

região e que os "trens de subúrbio" são o único transporte que estes moradores podem utilizar. 

Considerando ainda que segundo relatos de moradores desta região, nas últimas semanas estes 

trens não estão mais circulando pelo local. 

REQUEIRO à Mesa, consultado o Egrégio Plenário desta Casa de Leis, que se oficie a direção 

da EFCJ — Estrada de Ferro Campos do Jordão, solicitando informações sobre a falta de "trens de 

subúrbio" ligando Pindamonhangaba aos bairros da zona rural até o Piracuama, passando por 

comunidades rurais como Cerâmica e Mandu. 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 02 setembro de 2019. 

Vereador ANTONIO ALVES DA SILVA 

TONINHO DA FARMÁCIA 
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